

ABSTRAK

SURVEI MINAT SISWA MENGIKUTI EKSTRAKURIKULER BOLA VOLI DI SMP NEGERI 2 MELIAU KABUPATEN SANGGAU

PETRUS JEPI
NIM. 411710057

Pendidikan Jasmani

Petrusjepi685@gmail.com

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui, seberapa besar minat siswa mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau. Metode penelitian adalah deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitian adalah survey. Sampel penelitiannya adalah kelas SMP Negeri 2 Meliau dengan jumlah 20 siswa. Teknik pengumpul data yaitu komunikasi tidak langsung. Alat pengumpulan data yaitu angket. Teknik analisis data dengan presentase.

Berdasarkan pada analisis deskriptif kuantitatif, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa besar minat siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 50% kategori rendah dengan nilai interval 74 – 86. Adapun minat berdasarkan faktor intrinsik pada siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 55% termasuk ke dalam kategori tinggi dengan nilai interval 57 – 64 sedangkan minat berdasarkan faktor ekstrinsik pada siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 55% termasuk pada kategori rendah dengan nilai interval 24 – 29.

Kata kunci : Minat, Ekstrakurikuler Bola Voli.

RINGKASAN SKRIPSI

Petrus Jepi (2023) Judul Penelitian, “Survei Minat Siswa Mengikuti Ekstrakurikuler Bola Voli di SMP Negeri 2 Meliau Kabupaten Sanggau”.

Pembimbing Dr, Ashadi Cahyadi., M.Pd., dan pembimbing pendamping Whalsen Duli Agus Lauh, S.Pd., M.Or.

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah “seberapa besar minat siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau?”. Sedangkan **Tujuan Penelitian** ini adalah untuk mengetahui seberapa besar minat siswa mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau.

Variabel dalam penelitian ini, variabel tunggal. **Metode penelitian** adalah Deskriptif kuantitatif. **Bentuk Penelitian** adalah *Survey*. **Sampel penelitiannya** adalah kelas SMP Negeri 2 Meliau dengan jumlah 20 siswa. **Teknik pengumpul data** yaitu komunikasi tidak langsung. **Alat pengumpulan data** yaitu angket. **Teknik analisis data** dengan presentase. **Hasil Penelitian** Berdasarkan pada analisis deskriptif kuantitatif, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa besar minat siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 50% kategori rendah.

Kesimpulan, Berdasarkan pada analisis deskriptif kuantitatif, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa besar minat siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 50% kategori rendah dengan nilai interval 74 – 86. Adapun minat berdasarkan faktor intrinsik pada siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 55% termasuk ke dalam kategori tinggi dengan nilai interval 57 – 64 sedangkan minat berdasarkan faktor ekstrinsik pada siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Negeri 2 Meliau sebesar 55% termasuk pada kategori rendah dengan nilai interval 24 – 29.

Saran bagi sekolah, untuk lebih memperhatikan minat siswa dan memberi motivasi agar siswa yang memiliki minat yang kurang dapat termotivasi lagi, selain itu pihak sekolah juga melengkapi dan memperbaharui sarana dan prasarana yang tidak layak untuk digunakan lagi sehingga ketika siswa mulai latihan akan menjadi semangat dan senang dalam mengikuti latihan. **Bagi guru**, dalam memberikan latihan harus diiringi dengan pembekalan dan motivasi untuk berlatih lebih giat dalam mengembangkan bakat serta menyadarkan betapa pentingnya olahraga bagi kesehatan, sehingga siswa tidak hanya berpatokan kepada prestasi saja. **Bagi orangtua**, agar memperhatikan anak dan selalu memberikan dukungan karena dengan dukungan orangtua minat siswa akan meningkat, selain dukungan tersebut alangkah baiknya memberikan dukungan dengan menyediakan sarana dan prasarana sebagai penunjang. **Bagi peneliti atau mahasiswa olahraga dan kesehatan IKIP-PGRI Pontianak**, hendaknya dengan adanya penelitian ini dapat mengadakan penelitian lebih lanjut terhadap variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.